

Fraktionen des Kreistages Gotha
Fraktionsvorsitzende
Adresse

Gotha, den 11.07.2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 21. und 22. September diesen Jahres werden wir im Landkreis Gotha den 6. regionalen Kindergipfel an der Regelschule Tabarz durchführen.

Der Kinderrat hat sich bereits neu formiert und schon Workshopthemen ausgearbeitet.

Da wir aus dem Zukunftsvertrag möglichst viel umsetzen wollen, sind wir bei der Umsetzung der Forderungen und auch der Selbstverpflichtungen natürlich auf Hilfe angewiesen.

Wir möchten uns aus diesem Grund an die Mitglieder des Kreistages wenden, da Sie ja über alle grundlegenden Angelegenheiten des Landkreises entscheiden.

In den letzten Jahren hatten wir Teilnehmer des Kindergipfels die Möglichkeit, im Gesprächscafé Vertreter der Fraktionen kennenzulernen. Die Gespräche haben uns sehr gut gefallen, konnten wir doch erfahren, dass es sich bei Politikern auch um „ganz normale Leute“ handelt. So entstand die Idee, für jeden Workshop einen Paten zu gewinnen.

Dieser Politiker sollte uns, dem Kinder- und Jugendparlament mit Rat und Tat zur Seite stehen und uns bei der Umsetzung der Selbstverpflichtungen und Forderungen seines gewählten Patenworkshops unterstützen.

Wir würden uns freuen, wenn sich aus Ihrer Fraktion ein Vertreter bereit erklären würde, die Patenschaft für einen Workshop zu übernehmen.

Folgende Workshops wurden in diesem Jahr von uns festgelegt:

- Workshop 1** *In der Schule nicht vergessen –wolln wir trinken und auch essen*
- Workshop 2** *Schulbedingungen - Jeder hat ein Recht auf Sicherheit*
- Workshop 3** *School- life –gestalte dein schulisches Umfeld sportlich neu!*
- Workshop 4** *Polizei- wahre Freunde und Helfer?-
Beamtenbeleidigung contra Körperverletzung*
- Workshop 5** *Lehrer-neue Ideen –statt alte Statistiken*
- Workshop 6** *Sichere Spielplätze – aus Alt mach Neu!*

Um uns die Auswahl zu erleichtern, wäre es schön, wenn Sie Ihre Entscheidung kurz begründen würden.

Wir bedanken uns im Voraus und hoffen auf Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

die Kinder und Jugendlichen des Kinderrates